



El Presidente se reúne con la Alcaldesa de Aranjuez para planificar nuevas actuaciones en el municipio madrileño y dar continuidad a las realizadas hasta ahora

10-mar-2015. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, se ha reunido en la sede central del Organismo con la Alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez, y parte de su equipo para, entre otros asuntos, planificar próximas actuaciones en el municipio madrileño.

Durante la reunión se ha estudiado, asimismo, la forma de dar continuidad administrativa a las iniciativas que ya se han materializado en el río Tajo a su paso por Aranjuez, así como las que se lleven a cabo en el futuro, para asegurar su explotación, mantenimiento y conservación, y, por tanto, su durabilidad en el tiempo.